



Ejercicios de Parlamento Abierto continuarán como eje de análisis de las iniciativas de ley, asegura líder cameral Gutiérrez Luna

Con el fin de robustecer el trabajo legislativo de los asuntos relevantes para el país, se continuará utilizando el Parlamento Abierto para dar a conocer a la ciudadanía los alcances de las iniciativas que se desahoguen en la Cámara de Diputados, aseveró el presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna. Al referirse a la iniciativa de reformas constitucionales en materia electoral, enviada por el Ejecutivo federal, expresó que la conformación del dictamen se enriquecerá con las aportaciones de juristas, académicos, servidores públicos y actores políticos que sean convocados a los foros que, en su oportunidad, realizará este órgano.

<https://www.voragine.com.mx/2022/05/01/ejercicios-de-parlamento-abierto-continuaran-como-eje-de-analisis-de-las-iniciativas-de-ley-asegura-lider-cameral-gutierrez-luna/>